

Samuel Eto'o serait un entraineur plein aujourd'hui, s'il n'avait pas tout interrompu pour se consacrer à la fédération camerounaise de football (Fecafoot).

Très peu de personnes le savent. Samuel Eto'o a déjà obtenu certaines licences d'entraîneur. Son objectif premier, à la fin de sa carrière de footballeur, était de se lancer dans un parcours d'entraîneur.

L'ex goléador camerounais, présent à une séance d'entrainement ce dimanche avec les U17 de la Dauphine Academy, a expliqué comment il était à deux doigts d'être entraineur plein. « (...) Et je n'avais pas eu cette idée que les gens-là ont mis dans ma tête pour aller comme président. J'étais à 4 mois d'avoir ma Licence UEFA. J'ai toutes mes autres licences, j'ai ça. Les Webo sont arrivés, j'étais à la fin mais je suis venu ici il a mis 1 an et demi pour avoir sa licence. Quand Webo est arrivé à la Fédération Espagnole, j'étais à la fin. Et j'ai été entraîneur d'une équipe de première division hein (...) » a confié Samuel Eto'o, face aux académiciens de Dauphine.

L'ex-capitaine des Lions indomptables, au cours d'un entretien avec Canal+ affirmait: «Je pense que tout le monde a son destin. Franchement, je ne pense pas qu'il y aura un autre George Weah, mais je pense que j'aurai ma parole en tant qu'entraîneur le moment venu. Je voudrais être en Europe».

Ce projet de l'ancien catalan serait toujours dans les tiroirs. Le quadruple Ballon d'Or Africain pourrait toujours opter pour une carrière d'entraîneur une fois l'aventure avec la Fecafoot terminée. On se sait jamais